



"CONTRAS" EN PRACTICAS. Frontera entre Honduras y Nicaragua, marzo 25. Combatientes de la antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense, FDN, en ejercicios de tiro, en un campo cerca de la frontera con Honduras. (Reuter).

Récord en Cosecha de Café en Costa Rica

SAN JOSE, marzo 25 (ACAN-EFE).— El director ejecutivo de la Oficina del Café, Mario Fernández Urpi, dijo hoy aquí que la actual cosecha de este producto supera ya en 700 mil sacos a la del periodo 1983-84 y marcará un récord en la historia del país. El funcionario afirmó también que la presente cosecha sobrepasa las estimaciones previas, que se habían calculado en

3.100.000 sacos de 46 kilos, y hasta ahora la recolección asciende a 3.303.000 de sacos, aumento que representa un 27 por ciento sobre la anterior, agregó el director de la Oficina del Café. Fernández Urpi dijo que esta cifra aún no es definitiva, por cuanto se espera un incremento mayor en las próximas semanas, ya

—Favor pase a la página 37.

Tancredo Neves Recupera el Mando Presidencial

BRASILIA, marzo 25 (EFE).— Tancredo Neves, desde su lecho de convalecencia, volvió a tomar desde hoy las riendas del poder, confirmó su portavoz Antonio Brito, que anunció los planes inmediatos del Presidente electo, entre ellos un mensaje a la nación. Neves, de 75 años, fue operado dos veces consecutivas en menos de diez días por problemas en el aparato digestivo, que pusieron en grave riesgo su vida y le impidieron, el 15 de marzo asumir, la presidencia de la nación. Brito anunció que el Presidente electo divulgará hoy o quizá mañana un mensaje grabado para su difusión nacional, además de dejar un testimonio de su paso por la unidad de te-

rapia intensiva del Hospital de Base (Hospital General) con una fotografía. Entre los planes inmediatos también figura una entrevista en el Hospital con el Presidente en ejercicio, José Sarney, que asumió la jefatura del gobierno por el impedimento temporal de Neves. Según Brito, la reunión servirá para hacer una evaluación de los primeros días de la denominada Nueva República y definir algunos nombramientos para las jefaturas de varias empresas estatales claves que permanecen acéfalas.



SE RECUPERA. Brasil, marzo 25. El Presidente electo brasileño, Tancredo Neves, de 75 años, con su esposa Risoleta hoy, en su primera fotografía desde que fue sometido a dos operaciones en seis días. (Reuter).

Huber Matos: Los Presos Políticos, Mercancía para Castro

MADRID, 25 marzo (EFE). Hubert Matos, ex-comandante de la revolución cubana y actual dirigente del movimiento

Cuba Independiente y Democrática afirmó hoy en Madrid que Fidel Castro considera a los presos políticos como mer-

cancias. En entrevista con EFE, Matos dijo que existen centenares de presos políticos en las cárceles cubanas, en condiciones duras e inhumanas. El dirigente del CID se mostró optimista sobre la

—Favor pase a la página 49.



BIENVENIDA. México, marzo 25. El Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, es recibido por diplomáticos de la embajada argentina en México hoy. El mandatario estará tres días en una visita oficial. Fue recibido por el Presidente Miguel de la Madrid en el Palacio Nacional. (Reuter).

Khadafy Terrorista Internacional

MEXICO, marzo 25 (Servicio Especial). Se supo aquí que el dirigente libio Mohammed Khadafy, defendió el "derecho" de Libia de "liquidar" a sus oponentes tanto dentro como fuera del país y prometió que exportaría el terrorismo para defender a los estados árabes radicales. En una alocución dirigida al Congreso Popular Libio, en Trípoli —informa "El Herald" de, esta capital— Khadafy también criticó el acuerdo entre el Rey Hussein, de Jordania, y el dirigente de la Organi-

—Favor pase a la página 49.

Reagan Reitera Apoyo para Antisandinistas

WASHINGTON, marzo 25 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy a un grupo entusiasta de líderes centroamericanos que el Congreso de Estados Unidos debe reanudar la asistencia a los rebeldes nicaragüenses para impedir que Moscú transforme su región "en una cabeceira de playa soviética de agresión".

En una apasionada exhortación en favor de los combatientes antisandinistas respaldados por Estados Unidos, Reagan acusó al régimen marxista de Nicaragua de amparar terroristas.

Reagan fue saludado con vitores y gritos de adhe-

sión cuando habló ante unos 180 dirigentes centroamericanos que viajaron a Washington para abogar en favor de la reanudación de la ayuda a los guerrilleros antisandinistas.

El Presidente dijo a los centroamericanos que su presencia "subraya el sueño de un futuro brillante para la democracia, el

progreso económico y la estabilidad" en Centro América.

"Todo esta dentro de nuestro alcance —dijo el Presidente—, pero ese sueño valiente puede convertirse rápidamente en una pesadilla si no respaldamos a los hombres valientes que están poniendo

—Favor pase a la página 37.

Dicen no habrá Golpe de Estado en Bolivia

BUENOS AIRES, marzo 25 (AP).— El ex-Presidente boliviano Hugo Banzer Suárez, nuevamente candidato a la primera magistratura por la Alianza Democrática Nacionalista (ADN), aseguró hoy en un reportaje que publica el diario La Nación, que no habrá en su país ningún golpe de estado para impedir las próximas elecciones.

"Quien intente interrumpir el proceso (electo-

ral) tendrá que luchar con la orfandad de apoyo político", declaró Banzer, quien fue entrevistado por un enviado de La Nación en su establecimiento de campo próximo a Santa Cruz de la Sierra.

"Sin ánimo de parecer triunfalista creo que sacaremos el cincuenta por ciento más uno, requerido para hacer gobierno directamente", expresó Ban-

—Favor pase a la página 9.

Reagan Afirma: Muerte Militar en RDA Tragedia Injustificada

WASHINGTON, marzo 25 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan calificó hoy como tragedia injustificada la muerte de un oficial norteamericano por un guardia soviético en Alemania del Este, el domingo.

Estamos resentidos y creemos que es una tragedia injustificada, declaró

el titular de la Casa Blanca en un desayuno con un grupo de periodistas.

El Pentágono identificó al oficial muerto como Arthur Nicholson, de 37 años.

Fuentes norteamericanas dijeron que la administración Reagan había protestado ante la Unión Soviética por los disparos efectuados por un guardia soviético contra Nicholson, que formaba parte de la misión militar norteamericana en Alemania del Este.

Al parecer, la Embajada de la URSS en Berlín-Este respondió a la protesta.

Según fuentes informadas, el Presidente Reagan fue despertado a primera hora por su Consejero de Seguridad Nacional, Robert McFarlane, que le informó del incidente.

McFarlane, que dijo aguardar más información sobre lo ocurrido, dijo que por ahora no parece que el ataque estuviera justificado.

Panorama de Centroamérica

Reanudarán el Comercio Honduras y Guatemala

TEGUCIGALPA, marzo 25 (ACAN-EFE).— Honduras y Guatemala reanudarán a las cero horas locales (06:00 GMT) de este día, su intercambio comercial suspendido hace quince meses por diferencias cambiarias y arancelarias. Los viceministros de Economía de ambos países, César Soto Rodas, de Guatemala, y Osmer Moncada, de Honduras, intercambiaron los respectivos instrumentos ratificados del intercambio, durante el fin de semana.

Congreso de Derecho Internacional en C. Rica

SAN JOSE, marzo 25 (ACAN-EFE).— Juristas de 16 países asisten hoy al Decimocuarto Congreso

—Favor pase a la página 27.